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Protokoll zum Bezirksjugendtag 2024   des 

Bezirks Rhein-Erft-Sieg 

Beginn   09.06.2024, 11.00 Uhr  
Ort                              Turnhalle der Bernhardschule (ESV BR Bonn) 

Kopenhagener Str. 14-16,   
53117 Bonn-Auerberg 

 Teilnehmer   51 Vereinsvertreter und 3 Vorstandsmitglieder 
 
 
  
TOP  1: Begrüßung und Totenehrung 

Omiros Grigoreas (OG) begrüßt die Anwesenden und dankt für ihr Kommen. 
Anschließend bittet er die Anwesenden sich für die Totenehrung zu erheben. 
Für die Protokollführung wird Hans Schramm bestimmt. 

 TOP  2: Beschluss der Tagesordnung  

Die TO wird einstimmig angenommen. 
 TOP  3: Feststellung der Stimmberechtigung 

Es sind 51 stimmberechtigte Vereinsvertreter und 3 Vorstandsmitglieder anwesend, 
damit insgesamt 54 Stimmberechtigte. 

 TOP  4: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Tagesordnung wurde ordnungsgemäß verschickt, damit ist Beschlussfähigkeit 
gegeben. 

 TOP  5: Ehrung der Meister und Pokalsieger 
OM und Frank-Michael Thiel nehmen die Ehrung der Meister der einzelnen 
Spielklassen vor. 

TOP   6: Berichte des Vorstands und Aussprache über die Berichte 
Der zusammengefasste Bericht des Vorstands liegt den Vereinen schriftlich vor (s.a. 
Anlage). Frank-Michael Thiel geht nochmals auf den Einzelsport ein und berichtet, dass 
die Ranglistenturnier zu wenig besucht wurden. Es wird deshalb nur noch eine 
Qualifikation geben. OM geht auf den Mannschaftssport und die Stützpunkttrainings ein. 
Für die Mannschaftsmeisterschaften 24 wird noch ein Veranstalter gesucht. Das 
Stützpunkttraining wurde sehr gut angenommen, wobei der Schwerpunkt bei der U13 
und der U11 lag. Abschließend beschreibt er die „Learnings“ für das neue Jahr und 
dankt Martin Dubbel und Julia Kreutzer für die geleistete Arbeit. 
. 



 

 
 
 TOP  7: Vorlage und Beschluss des Jahresabschlusses 

Jörg Brinkmann erläutert den Jahresabschluss 2023 und geht auf die Entwicklung der 
Finanzsituation ein. Der Kassenbericht wird einstimmig beschlossen. 

TOP  8: Vorlage des Berichts der Kassenprüfer 
Markus Weidenauer bescheinigt dem Vorstand Finanzen eine einwandfreie 
Kassenführung. Alle Belege wurden vorgelegt und alle Fragen ausführlich beantwortet. 
Er schlägt die Entlastung des Vorstands Finanzen vor. 

 TOP  9: Vorlage und Beschluss des Haushaltsplans 2024  
Jörg Brinkmann legt den Haushaltsplan 2024 vor und geht besonders auf die 
Gutschriften für die Vereine und den Jugendzuschuss in Höhe von ca. 4.600 € ein. Der 
Haushaltsplan wird bei 1 Enthaltung einstimmig beschlossen. 

TOP  10: Entlastung des Vorstandes 
Es wird der Antrag gestellt den Vorstand für das abgelaufene Jahr Entlastung zu 
erteilen. Diese wird einstimmig erteilt.  

 TOP  11: Wahl offener Ressortleiterposten 
Da Martin Dubbel aus gesundheitlichen Gründen und Julia Kreutzer zurückgetreten 
waren, werden diese Posten neu besetzt.   
Ressortleiter Einzelsport: Frank-Michael Thiel  wird einstimmig gewählt 
Beisitzer Jugendsport: Marco Völker wird einstimmig gewählt 
Beide nehmen die Wahl an. 

 TOP 12: Vorschau auf Saison 24/25 
OG gibt einen Ausblick auf die neue Saison. 
Jeder Jugendliche, der an einem Turnier (auch BM oder RL) benötigt eine Turnierlizenz. 
Im Jugendbereich kann der Verein diese beantragen und ist kostenlos. 
Die beste U19-Mannschaft erhält zukünftig einen Platz in der 1.BL. 
Der Rahmenterminplatz und die Auf- und Abstiegsregelung werden kurzfristig versandt. 
Die Mannschaftsmeldung muss bis zum 21.06.2024 erfolgen. 
Der WTTV legte die Ausrichter für verbandsseitige Turniere fest. Der Bezirk muss 
Hallen für die Mannschaftsmeisterschaften U19 / U15 im Mai 2025 bereitstellen. 

 TOP 13: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 TOP 14: Verschiedenes 
OG bittet die Vereine bei Veranstaltungen (z.B. bei Gespräch mit KSB o.ä.) und 
Beratungsangeboten des WTTV zahlreicher teilzunehmen. 
Fabian Arndt bittet ihm Hallen für die Starterausbildung zu benennen. 
Es wird angeregt, die C-Lizenzangebote zu erweitern. 
Es wird die Frage gestellt, ob die Bezirksjugendtage auch digital abgehalten werden 
könnten. Die Abfrage eines Meinungsbildes ergibt ein fast ausgeglichenes Bild ( 21 x 
Ja, 19x Nein und 10 Enth.). 
Es wird die Frage gestellt, ob es möglich sei, einen ANDRO-Cup für Jugendliche zu 
spielen. Grundsätzlich ist dies eine Vereinsaktivität und es muss Ausrichter hierfür 
geben. Prinzipiell sind 14 Vereine bereit, ein solches Turnier auszurichten. 
 
 
 
 
 
 



 

Es wird vorgeschlagen, nur ein reines Mädchenturnier durchzuführen. 
Die Frage nach Spielgemeinschaften für Mädchen wird der Bezirk abklären. 
 
OG beendet den Bezirkstag um 12.37 Uhr mit dem Dank an alle Anwesenden für ihr 
Erscheinen. 
  
 
Gez.     Gez. 
 
Omiros Grigoreas   Hans Schramm 

 


